

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans

NEW ORLEANS BEE PUBLICATION CO., LIMITED.

Bureau: 523 rue de Chartres.

Printed at the Post Office at New Orleans Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, REVOLVING GOLDEN AU PREMIER DE LA DROITE LA LIGNE, VOIR LE ACTE PAGE.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (32, 33, 33, 32).

Un Voyage qui fait du bruit.

Jamais le déplacement d'une escadre, la concentration de navires de guerre sur une croisière dans quelque mer n'a fait autant de bruit que l'envoi d'une quinzaine de cuirassés américains de l'Atlantique au Pacifique.

paix, et c'est la Pensée, mais il n'en est pas moins curieux de voir comment il est interprété au dehors.

Carnet d'un sauvage.

M. H. Maret a réuni en un volume les feuillets prélevés dans le "Journal". L'ouvrage est charmant. On y touche cette vérité, que les grands sujets seuls se démodent: l'économie politique porte des fleurs éphémères; au contraire, les menus faits, et tout ce qu'on nomme dédaigneusement l'actualité, ne se fanent jamais.

ne se décida pas à les exécuter. Les carrières du Pentéclon étaient mal exploitées. L'argile était trop sèche, le plâtre ne valait rien.

LE 17e D'INFANTERIE.

Hier et aujourd'hui

Le 17e d'infanterie, qui vient de se signaler si tristement à Agde et à Béziers, est l'ancien régiment d'Auvergne. C'est un des vieux régiments d'infanterie de France, un de ceux qui contribuèrent à établir, dans l'armée, la discipline et la solidité si gravement compromises au début de la Révolution.

De 1871 à 1873

Mme Juliette Adam l'ABELLE l'a déjà dit, publie le 5e volume de ses mémoires. Il commence en février 1871, et en même temps qu'il témoigne de la douleur patriotique et des souffrances de ces jours tragiques, il apporte aussi une correspondance précieuse et intéressante pour l'histoire des faits et des idées.

Le maire Schmitz est condamné

à cinq ans de pénitencier. San Francisco, 8 juillet — Le maire Schmitz, qui a été reconnu coupable d'excès de pouvoir, a été condamné aujourd'hui par le juge Dunne à cinq ans de pénitencier.

Justice sommaire.

Hankow, Chine, 8 juillet — Le gouverneur de la province de Ngahwei, a été assassiné hier par un étudiant.

Opinion des officiers japonais

La Haye, 8 juillet — Le vice-amiral Ijima et les officiers des croiseurs japonais "Chitose" et "Tatsugaba" mouillés au large de Fushing, ont dîné aujourd'hui avec la reine Wilhelmine au palais de Loo.

Feuilleton THEODORE GARU PREMIERE PARTIE XXII DECISION VIRTUELLE. Seal le fatal d'un phare perçait encore la nuit complète.

caient encore, le pont maintenant était désert. Hermann s'assit sur un banc. Il y resta toute la nuit, malgré le roulis qui devenait violent et le froid qui l'envahissait.

COMBAT DANS LA CLAIRETTE. Le paquebot de la Compagnie des Chargés Réunis, fit escale à Sainte-Oroix-de-Ténériche et relâcha ensuite à Dakar.

durée du voyage? demanda Kergor. Dix-huit mois, peut-être deux ans, je ne sais pas. Si nous ne réussissons pas en route, il y aura de la gloire à reculer.

à prendre en route sous ma direction. Les croquis, je saurai les faire, j'étais un fort en dessin topographique à Saint-Oyr, je n'ai pas oublié.

sortes. Le résultat le plus saillant de l'exploration de M. de Brazza est d'avoir donné à la France un poste d'occupation, chef de toute la région.

Mais ce qui est plus beau encore, ce qui méritait pour cet homme mort en plein champ d'honneur d'avoir une statue élevée par tous les peuples civilisés, c'est qu'il a conquis des sauvages non à coups de fusil, mais par sa douceur, sa patience et sa loyauté.